
Dia da Bíblia

Estive pensando sobre o que escrever a respeito da Bíblia. E a palavra que me

vem é gratidão. Gratidão pelo privilégio de ter em nossas mãos a Palavra de Deus, que

segundo ela mesma testifica de si, é luz para os nossos caminhos! Já pensou que

privilégio! Imagine andando na escuridão sem saber onde pisar, pois não há luz para

mostrar os perigos? É exatamente assim quem vive sem ter este livro como a luz que

direciona seus passos.

A palavra de Deus é vida! Pois nela está escrito sobre a vida de quem deu a sua

própria vida para que tivéssemos vida em abundância.

Essa Palavra Viva nos ensina a amar, pois ela revela que Deus é amor. E esse

amor não está escrito apenas em palavras, mas em atitudes. Desde o livro de Gêneses é

possível perceber a revelação desse amor do Pai, quando ali no Éden vestiu Adão e Eva

que se perceberam nus por causa do pecado, fazendo suas vestes da pele do cordeiro que

havia sido sacrificado para ser coberta a sua nudez, representando também, que um dia,

o seu próprio filho, expressão maior do seu amor, seria morto e por meio do seu

sacrifício na cruz, toda nudez do pecado seria coberta com o seu sangue.

A Sagrada Escritura é espada de dois gumes, pois sendo afiada dos dois lados

não admite injustiça, pois Deus é Justo, e com a espada que sai da sua boca devorará o

anticristo. Ela é armadura, nos protege dos perigos, ela é o capacete da salvação.

Muito mais se tem para dizer sobre a Palavra de Deus; mas, finalizo dizendo que

Ela convence o homem dos seus delitos e pecados. Julga, separa e com isso nos protege

de andarmos em caminhos tortuosos.

Amados, leiamos a Bíblia e vivamos seus ensinamentos e tenhamos um coração

grato, por termos este tesouro em nossas mãos!
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